

Bürgerinfo zu Bauprojekt

Benrath. (rö) Der Bauantrag für den Neubau des Schloß-Gymnasiums und der Realschule wird noch nicht im aktuellen Sitzungsturnus behandelt. Zu viele Extrawünsche hatte die Politik noch an die Industrieterrains Düsseldorf-Reisholz (IDR), die das Projekt mitsamt einem Seniorenwohnheim und Wohnhäusern auf dem Grundstück zwischen Benrodestraße und Marbacher Straße umsetzen will. Um die Bevölkerung über das Projekt zu informieren, will die Stadt am Mittwoch, 28. September, einen öffentlichen Termin anbieten. Genaueres steht noch nicht fest.